



Pray for Rohingya

EXPECTANTLY SOWING

3月22日～4月21日

ロヒンギャ人のために祈る30日間

蒔かれた神のことばが 良い実を結びますように

『私は福音を恥とは思いません。福音は、ユダヤ人をはじめギリシヤ人にも、信じるすべての人にとって、救いを得させる神の力です。』（ローマ1:16）

世界中に散らばったロヒンギャの人々は今どんな生活をしているのでしょうか。具体的な祈りの課題を集めました。皆さんの祈りの助けとなりますように。

世界のどこにいても神様が彼らの必要に届き人生を変えてくださるよう。私たちも信仰と期待をもって祈りましょう。



各国のロヒンギャ人 具体的な課題

1 パキスタンのロヒンギャ人コミュニティは、1960～80年代にミャンマーから逃げてきた人たちです。政府から身分を保障されないまま不安定な生活が続いています。難民に関する法律が改善され、ロヒンギャが貧困のサイクルから抜け出せるように。キリストの福音を携えて支援に入る人が起こされるように。

2 パキスタンで生まれ育ったラフマンは国籍不定者のため教育を受ける機会がありませんでした。社会のシステムに入れないうロヒンギャ人達に現地のキリスト者が手を差し伸べますように。キリストの希望がロヒンギャ人の生きる支えとなりますように。

3 サウジアラビアに住む推定25万人ともいわれるロヒンギャ人は教育と就労の機会があたえられています。このイスラム教の国にあっても彼らにキリストを証ししようとしている人々がいます。感謝しつつお祈りください。

4 サウジアラビアの大学を出て近々結婚することになっているハミッド青年のために。若者たちが人生について真剣に考える気持ちになるように。キリストの証人が青年たちの友となり福音を伝えることができますように。

5 マレーシアのキリスト者がはじめた団体「エルシャダイ」はロヒンギャを含め何百人もの難民の子供とその家族をサポートし素晴らしい実りをもたらしています。神の愛が伝えられ、日々の生活が向上し子供たちは教育を受けられます。この働きを通して、最も偉大な教師であるキリストを愛し耳を傾ける子供たちが育ちますように。

6 バシーシュ夫妻はマレーシアで聖書に会いイエスキリストに興味を持ち始めました。ただ夜中に悪の霊にうなされるようになり、恐怖にかられて呪術師に相談にいつてしまいました。近所の人も含めて夫妻が生ける主キリストに信頼を置くことを学びますように。主イエスによる霊の自由を知ることができますように。

7 少年フィリップが住むタイの村では映画「ジーザス」が上映されました。そののちロヒンギャ語に訳された福音書も聴けるようになりました。フィリップが毎日みことばを聴き人生が変えられていきますように。



8 インドにすむ約4万人のロヒンギャの多くは在留許可に必要な書類がないため、いつ拘留されるか強制送還されるかとおびえながら暮らしています。援助を申し出ている現地のキリスト者たちによってロヒンギャ人が将来に希望をもち、生活の中にキリストの愛を見ることができるようになります。

9 ミャンマーの教会では、ロヒンギャ民族の通っている苦しみに対する同情がごくゆっくりですが広がりつつあります。少数の現地人キリスト者が主の呼びかけにこたえてロヒンギャ人支援のため居住区域のそばへ引っ越しました。これは驚くべきことです。ミャンマー人キリスト者たちによって主の栄光があらわれますように。

10 バングラデシュにあるロヒンギャ難民キャンプの状況は厳しいものです。多くの人が霊的暗やみの中を歩いています。ある日少女サミーは真昼間にまぼろしをみました。井戸に行く途中の道端で目が赤く光っている大男をみたというのです。その時のショックで今彼女は突然笑ったりゾットとする寒気に襲われたりするそうです。恐怖で日常をコントロールしようとする霊の力が難民キャンプを支配しています。主イエスの御聖霊が彼女らに出会ってくださいますように。主イエスの名前による自由と解放が宣言されますように。

11 ローズはごく最近結婚が決まり夫の待つ日本にやってきました。近所のロヒンギャ達は何十年も前から日本に住んでいます。ローズにとってあまりにもちがう社会の仕組み、そして日本語の難しさ。子育てを始めたローズはこの異文化の中でどう順応していけばいいのか途方にくれています。日本のキリスト者たちが孤独の中にいる外国人の友達になり、助けることができますように。

12 健さんの教会に一度だけロヒンギャ人だという夫妻がやってきました。イエスキリストについて色々質問がしたかったそうです。この教会ではこれをきっかけに難民について学び祈り始めました。どうぞ主がもっと多くのロヒンギャ人を日本のキリスト者に出会わせてくださいますように。そして良い会話が生まれ、私たちの愛するイエスキリストを伝える機会となりますように。

13 あるアメリカの教会は法律や不動産、開発関係者など豊富な人材をいかしてネパールのロヒンギャ・コミュニティに関わり始めました。この関係性が経済的依存を生んでしまうのではなく、ロヒンギャ自身の可能性が引き出されて将来を創る手助けができますように。お互いに賢い関係づくりができるよう祈ってください。

14 ネパールに住むロヒンギャ人コミュニティのリーダー達のためお祈りください。現在は外国から支援を受ける立場ですが、その中でイエスキリストについて聴く機会があります。リーダー達が支援の内容だけでなくキリストに興味をもつことができますように。

メディアから始まるキリストとの出会い

15 ロヒンギャ語でイエス様の生涯について聴ける動画サイトがあり1万人以上が視聴しています。視聴者がキリストについてもっと質問したい場合、対面でのミーティングも可能です。メディアを通してキリストの弟子となるロヒンギャ人が起こされますように。

16 イエスキリストについての動画配信を視聴したアブドゥルは興味をもったので自分のティックトック (TikTok, SNSの一つ) にキリストのことを書き込むようになりました。彼がキリストと人格的な出会いを経験しますように。彼を通して友人たちの人生も変えられていきますように。このようにメディアを通してキリストが伝えられていることを喜び賛美しましょう!

17 ある日イムランがFacebookをあけると、ロヒンギャ語の動画が送られてきていました。イエスキリストの生涯についてのビデオでした。視聴しておえて彼はこう返信しました。『私は今日から正しい道を歩きたいです。もう嘘はつきません。イエスキリストの教えのように行動したいです。人と誠実につきあい、友達のためにも祈ってあげる人になりたい。』この返信をよんだ製作チームは彼の信仰が成長するように励ましていきたいと思っていますから、ぜひ一緒にお祈りください。

ラジオ伝道のため

18

ロヒンギャ語の短波ラジオ番組があってミャンマーのラカイン州でも聴かれています。キリストの救い、平安、和解など、厳しい暴力と迫害をくぐりぬけている彼らの心に届く内容です。現地の聞き取り調査によるとかなりの村人がこの放送を聴いていることがわかりました。創造主についてもっと知りたいという反響があります。ラジオの影響は大きいです。この働きが広がるようにお祈り下さい。

19

ラジオ放送をきっかけにもっと聖書の話を知りたいと思う人のために、ロヒンギャ語で聖書のストーリーを聴けるMP3（小型のオーディオ機器）が配布されています。必要な人に届き、聴いた人達がキリストに心を開きますように。



翻訳の働き

20

ロヒンギャ語への聖書翻訳が着々と進んでいます。このような働きは霊的な妨害をうけます。ロヒンギャ人を含む翻訳チームが団結して、知恵を与えられ、忍耐強く、謙虚に翻訳をすすめるように祈ってください。ロヒンギャ語でみことばを聴いた人の人生が神の愛によって変えられますように。

21

やっと翻訳が完成した聖書の一部が、世界中のロヒンギャ人の耳に届き始めました。主をほめたたえます。聖書のことばを通して神様が力強く働いてくださいますように。傷ついたロヒンギャ人の心と人生に癒しが届けられますように。



キリストに出会ったロヒンギャ人達

22

数年前キリストに出会ったサイドという青年がいます。まわりはイスラム教徒ばかりでイエスキリストへの信仰を捨てると脅迫してきます。信仰の友がない孤独のなかで前向きに生きることはとても難しいです。キリストが彼のような立場にいるロヒンギャ人を日々励ましそばにいて助けてくださいますように。

23

部分的にですが聖書翻訳が終わったものから順次視聴できるよう整備が進んでいます。ほんのわずかに聞いたみことばを繰り返し思い出して信仰を守っている孤独なキリスト者たちにこれが届きますように。

24

凄惨な迫害のあとでもミャンマー国内には約40万人のロヒンギャ民族が残りました。このイスラム教コミュニティの中にひとにぎりのキリスト者がいます。イエス様にならう彼らの生き方と親切な行動をみて、キリストに興味をもつ隣人が増えますように。

25

家族ぐるみでキリストへの信仰に入るケースがこの15年くらい増えていました。怒った原理主義的指導者たちは親戚や近所の人を利用して信仰をすてるようプレッシャーをかけています。ロヒンギャ・コミュニティが分裂するのではなく一致し助けあっていけますように。若いリーダー達が育ち平和をつくっていきましょうように。

26

内密にキリストを信じていたある一家が最近信仰を公にしたところ、隣近所から脅迫を受けて共同水道を使えなくされてしまいました。この件が平和的に解決し、良き隣人として関係が回復されますように。イスラム教徒である近所の人たちがこの一家を妨害せず、理解しようとする心が与えられますように。

27

最近バングラデシュの難民キャンプ内で、キリスト者をターゲットにした不当な拘束が起きています。殺人事件の犯人に仕立て上げられて刑務所にいる青年がいます、彼のためにお祈りください。正しい裁判がなされますように。刑務所の中でキリスト者たちが励ましあい、世の光となるように。

28

バングラデシュのロヒンギャ難民でキリストを信じる人が増えています。奇跡的な方法で信仰の仲間と横のつながりもでき、一緒に聖書を読むコミュニティが育っています。この地で神の国が建設されるよう祈りましょう。

29

ミャンマーに残ったロヒンギャ人の間にイエス様を信じる信仰が芽生え始めていることは大きな喜びです。それがより厳しい人生を選ぶことであっても。やっと芽を出した信仰が互いに励ましあうなかで大樹へと成長しますように。

30

ロヒンギャ人教会の中でも居場所がないように感じた青年たちを集め、サリーム青年は聖書を読んで語り合う会をはじめました。このグループが教会の和解の力となり、生き生きした信仰をロヒンギャ・コミュニティにもたらしめますように。



Want to keep praying?



QRコードをスキャンしていただくと、WhatsAppアプリから定期的に祈りのリクエストが届きます。



ロヒンギャのためさらに祈りたい方のために：
pray4rohingya.org